

Advent im Kindergarten

Die Zeit des Wartens

Die schönste Zeit im Jahr wird auch im Kindergarten Fidelis mit besonderen Erlebnissen zum Höhepunkt des Jahres.



Ganz traditionell gibt's dabei auch einen Adventskranz und einen



Adventskalender.

An jedem Tag wird ein anderes Kind zum „Adventskind“ gewählt – dieses darf nicht nur etwas vom Kalender



herunternehmen, sondern auch

eines der Kuverts öffnen, mit dem uns unsere Weihnachtsgeschichte weiterführt.



Im Adventskreis darf das Adventskind die Kerzen anzünden und eine der 24 kleinen Truhen öffnen.



In jeder Truhe befindet sich ein anderes

Tier.





Die Adventsgeschichte handelt vom kleinen Bären Mischa, der sich auf den Weg zum Christkind macht und dabei 24 Tieren begegnet, die ihm alle ein besonderes Geschenk für das Christkind mitgeben.

Das Eichhörnchen beispielsweise schenkt dem Christkind eine schöne Nuss, der Hase seine größte Karotte, der Fuchs einen Tannenzapfen, die Katze ihr beruhigendes Schnurren...



So lernten die Kinder in der Adventszeit nicht nur jede Menge Tiere kennen, sondern übten sich in Achtsamkeit und schärften ihre Sinne! Die Geschenke der Tiere konnten wir nämlich hautnah begreifen, fühlen, daran riechen (z.B. ein Mooskissen).



Die weiche Wolle des Schafs...

Und wer hat schon einmal eine echte Pfauenfeder bewundert?

Am Weihnachtstag kommt Mischa mit all seinen kostbaren Geschenken in Betlehem an, um dem Christkind eine Freude zu machen.



Wir wünschen euch besinnliche Weihnachten und dass auch ihr in eurer Umgebung diese oft „unscheinbaren“ Kostbarkeiten als Geschenk erkennen könnt!